

Más de 30 organizaciones serán parte de marcha por la crisis del cáncer

Varias decenas de organizaciones vinculadas con el cáncer están organizando una gran marcha para el sábado 17 de agosto. Esta instancia de coordinación se identifica con el nombre de "Red Chile Unidos por el Cáncer" y trabaja en un manifiesto que identifica cuatro requerimientos claves para superar esta grave situación.

El primero es reducir las listas de espera -ya sea de diagnóstico como de tratamiento-, el segundo actualizar el listado de medicamentos aprobados por la Comisión de Drogas de Alto Costo, el tercero disminuir la escasez de especialidades médicas en regiones y el cuarto elaborar un registro nacional del cáncer.

La marcha más importante será en Santiago, sin

embargo, en regiones también habrá instancias para apoyar a la "familias oncológicas", como un encuentro que se desarrollará en Quillota, según comentó Hugo Quilodrán, vocero de esta iniciativa. "La actividad es abierta para todos los que vivan cerca y les quede más cómodo.

La idea es marchar y luego compartir un grato momento en la Plaza de Armas para co-

nocernos, contarnos nuestras situaciones y escuchar testimonios. Se reciben apoyos de artistas, payasos y caritas pintadas. Estaremos esperándolos en la esquina de La Concepción y San Martín a contar de las 10:30 horas", señaló.

Hugo es cuidador de su hermana, quien arrastra un cáncer de mama desde hace seis años, y también es padre de una niña diagnosticada a los 11 años con un cáncer a la sangre. Su hermana se atiende en el Sistema de Salud Público y su hija en el Sistema Privado, por lo que conoce de cerca ambas realidades.



El quillotano Hugo Quilodrán es vocero de la marcha y cuidador desde hace seis años de su hermana Carmen Gloria, quien padece cáncer de mama.